
Subject: Haarteil
Posted by Nali on Fri, 23 Jan 2009 17:51:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen!

Im Allgemeinen Forum war ich bis jetzt nur als Leserin tätig.

Ich habe mal eine Frage und hoffe, dass mir jemand von euch vll
weiterhelfen kann. 
Ich habe nun seit knapp 1 1/2 Jahren ein Haarteil, allerdings sind die Kosten dafür ziemlich
hoch und das Haarteil ist auch nicht wirklich so, wie ich es wollte, da nicht wirklich ein richtiger
Scheitel sichtbar ist und die Haare so geknüpft sind, dass bei jedem Haar das geknüpft ist
(sind ca. 35 cm lang) das Ende 5 cm lang ist und nach oben absteht. Das Studio meinte, dass das
nicht anders geht, aber muss das wirklich so sein??? Ich muss jedes Mal unmengen Haarsrpay
benutzen um die Dinger unten zu halten, damit das oben nicht total dämlich aussieht..
Habt ihr da vll einen Rat bzw könnt ihr mir jemanden evtl in Hamburg oder Umgebung
empfehlen, wo das besser geht und vll nicht unbedingt 3.000 € kostet?!? Das wäre wirklich
super super toll!!!

viele liebe Grüße
Nali

Subject: INFO: Scheitel, abstehende Haare, Kosten
Posted by semprecapelli on Sat, 24 Jan 2009 12:27:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Liebe Nali.

I.
Mit einer Freestyle-Knüpfung ist ein Scheitel an vielen Stelle recht gut zu realisieren. Auf
Wunsch könnte alternativ natürlich auch ein "fester", "harter" Scheitel geknüpft werden.

II.
Uns ist kein logischer Grund bekannt, warum ein bestimmter Teil des Haars abstehen muss!
Unabhängig davon ist Haarspray grundsätzlich wenig förderlich für das Haar und lässt es
schneller altern/verschleißen.

III.
Nein, eine Perücke bzw. ein Haarteil mit 35 cm langen Haaren muss auf gar keinen Fall auch
nur annähernd EUR 3.000 kosten!
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Wochenendgruß
sempre capelli-Team

Subject: Re: Haarteil
Posted by wella on Thu, 12 Feb 2009 10:31:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Nali,
Ich trage ein Toupet mit einer Länge von 30 cm. Auch bei mir steht jedes Haar am Ende dort, wo
es geknüpft wurde, einige cm nach oben ab. Man darf es auf gar keinen Fall abschneiden, da
sich sonst die Knoten lösen könnten. So hat man es mir erklärt (Studio Stassi, Bonn). Lezte
Woche habe ich ein neues Toupet beantragt - auch bei Stassi - aber bei anderen Firma. Mein
Toupet wird in Korea gefertigt. Man sagte mir dort, dass es daran liegt, welche Firma man
beauftragt. Die Firma, die jetzt beauftragt wird, bearbeitet die Knoten wohl anders. Angeblich
sollen dann keine Haare mehr abstehen. Bin mal gespannt, was ´draus wird. Heute war ich
wegen des Attest´s beim Hautarzt. Morgen schicke ich alles zum Haarstuio und dann zu Kasse.
Wenn die alles genehmigt hat, können wir in Korea bestellen. Ab dann dauert es ca. 10
Wochen, also ungefähr irgendwann im Mai. Ich bin mal gespannt, ob das mit dem
"Haareabstehen" richtig gemacht wird, oder nicht. Ach ja, ich trage Euro-Echthaar und bezahle
2.000€. Meine Kasse übernimmt davon 790€. Ich hoffe, ich habe dir ein weing geholfen.   
LG wella

Subject: INFO: abstehende Haare
Posted by semprecapelli on Thu, 12 Feb 2009 17:05:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wella schrieb Auch bei mir steht jedes Haar am Ende dort, wo es geknüpft wurde, einige cm
nach oben ab. Man darf es auf gar keinen Fall abschneiden, da sich sonst die Knoten lösen
könnten. So hat man es mir erklärt (Studio Stassi, Bonn).

Unter Umständen verstehen wir das Gesagte nicht richtig, aber es gibt KEINEN Grund, warum
irgendwelche Haarenden mehrere Zentimeter abstehen müssen! Wenn möglich, bitte ein
Detailfoto vom Problem machen und hier einstellen.

wella schriebAch ja, ich trage Euro-Echthaar und bezahle 2.000€. Meine Kasse übernimmt
davon 790€. Ich hoffe, ich habe dir ein weing geholfen.

Wow, stolzer Preis! Ist Dir bewusst, dass Du für Deine genannte Summe z.B. vier oder fünf
qualitativ hochwertige Toupets aus Echthaar bekommen könntest, ja?

Gruß
sempre capelli-Team
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Subject: Re: INFO: abstehende Haare
Posted by stricky345 on Fri, 13 Feb 2009 09:08:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja, ich schätze mal der Threadersteller ist weiblich und ich weiß nicht inwiefern in diesem
Fall ein ''normales'' Toupet reichen würde ..

Sorry, dass ich so in den Thread reinplatze, aber mich würde auch nen Detail-Foto von dem
abstehen interessieren. Stehen die Haare da ab wo sie mit den Netz etc. verknüpft sind?

Spiele auch mit dem Gedanken mir früher oder später nen Haarteil zu kaufen, würd aber
sehr gerne eins mit sehr glatten Haaren haben, ist das auf Grund dieses Abstehens überhaupt
möglich? 

Subject: INFO: abstehende Haare, Knoten
Posted by semprecapelli on Fri, 13 Feb 2009 13:34:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

I.
Ein Toupet für eine Frau unterscheidet sich in der Herstellung und in den verwendeten
Materialien nicht von einem Toupet für einen Mann!

II.
Seufz, es war wirklich nur eine Frage der Zeit, dass genau dieses Bedenken weiter verfolgt wird,
obwohl es keinen Grund dazu gibt, wenn man/frau sich mit der Materie entsprechend fachlich
vertraut macht.

Nein, nein und noch einmal nein... abstehende Haare sind absolut nicht normal für ein
ordentliches Zweithaarsystem (es sei denn, es wurde extra so gewünscht!) und niemand muss
Sorge haben, dass er/sie keine glatte Frisur tragen könnte!

Wir hoffen, dass war nun ein für alle Mal deutlich genug formuliert.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Re: Haarteil
Posted by OnkelDonald on Fri, 13 Feb 2009 14:06:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich geb als interessierter Laie auch mal kurz meinen Senf zu den "abstehenden Haaren" ab,
vielleicht hilft's ja.
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Wie ich das so lese, vermute ich mal, dass die Haare bei der Threadstellerin so geknüpft sind,
dass z.B. ein 40 cm langes Haar verwendet wird, an einer Seite mit dem Lace verknoten wird, und
dann an einer Seite die gewünschten 35 cm herunter hängt, und auf der anderen Seite halt so
viel, wie man zum Knoten brauchte.

Nur so eine Vermutung - kann das sein?

Wenn ich mir hingegen meine Toupets ansehe (vor allem, wenn ganz selten mal ein Haar
ausfällt), dann sieht das anders aus: Ich trage 25 cm langes Haar, und wenn sich ein Knoten
löst, dann fällt ein 50 cm langes Haar heraus mit einem Knoten in der Mitte.

Soll heißen: Ja, auch bei mir "steht auf der anderen Seite des Knotens ein Stück ab", aber
geschickter Weise wurde das so lang gelassen, dass es als weiteres Haar zählt.

Hätte jetzt gedacht, diese knüpfmethode sei Standard. Hab auch keine Ahnung, ob das auch
für sehr lange Damenfrisuren geht, z.B. wenn jemand 80 cm trägt, weiß ich nicht, ob
genügend 160 cm langes Spenderhaar zur Verfügung stünde. Aber bei meinen 25 cm (die
vor dem Einschnitt 30 cm waren) war diese Knüpfart jedenfalls kein Problem.

Subject: INFO: abstehende Haare, Knotenunterschiede
Posted by semprecapelli on Sat, 14 Feb 2009 13:19:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, bis zu einer gewissen Länge werden Haare oftmals als "V" geknüpft. Das geht aber nur bei
nicht Remi-Haarystemen, weil ansonsten die zum Teil verkehrt herum verlaufende
Schuppenschicht sich verhaken und somit die Haare verfilzen würden.

Bei sehr langen Haaren bzw. bei Remi-Haarsystemen darf das Haar nur als "I" geknüpft
werden. Es muss also entweder ein spezieller, stärkerer (und somit dickerer) Knoten gemacht
werden oder aber man lässt ein sehr kleinen Teil des Haarendes überstehen (diese Stoppeln
werden auch "Bärte" genannt)- doch das darf niemals mehrere Zentimeter sein bzw. verfilzen
dann die Haare automatisch, wenn es sich tatsächlich z.B. um europäisches Echthaar handeln
sollte, was aufgrund der Logik aus der Ferne bereits zu bezweifeln wäre.

Möglicherweise sind es auch einfach nur normale, kurze Haare oder abgebrochene, ehemals
lange Haare, die als störrisch-störend empfunden werden. Es sollte in diesem Zusammenhang
jedoch nicht vergessen werden, dass wegen der Natürlichkeit immer kurze und kürzere Haare
mit eingearbeitet werden, weil kein Mensch auf der Welt ausschließlich gleichlange Haare
besitzt.

Lange Rede, kurzer Sinn: Das Studio bzw. ein entsprechender Friseur kann das Problem leicht
beheben. Wenn etwas anderes behauptet wird, tja dann ...

Gruß
sempre capelli-Team
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Subject: Re: INFO: abstehende Haare, Knotenunterschiede
Posted by OnkelDonald on Sat, 14 Feb 2009 15:52:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oh, jetzt bin ich aber ein bisschen verunsichert.

Was ihr da sagt, klingt ja logisch und plausibel, mit den Remi-Haaren, die dann gegenläufig
wären...

...aber ich beziehe meine Toupets ja von Toplace. Diese sind nach deren Angaben
ausschließlich Remi-Haar, da hab ich gar keine Wahl. Bin auch bisher super mit der Struktur,
dem Glanz, der Natürlichkeit zufrieden.

Aber die sind alle als V geknüpft. Bisher noch keine Probleme mit Verfilzen o.ä.

Unterm Strich sollte mir das ja egal sein, weil ich ja zufrieden bin, aber sollte es sein, dass es
doch kein Remi-Haar ist?

Subject: Re: INFO: abstehende Haare, Knotenunterschiede
Posted by Juergen85 on Tue, 17 Feb 2009 16:35:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

zum Thema mit dem Preis.....klar gibts viele HT`s für 2000 Euro Im Jahr.....aaaber dafür muss
man im Internet bestellen. Mein Problem dabei, und das von vielen anderen, dass man quasi alles
selber machen muss. Ich persönlich werde dass nie so hinbekommen, dass ich alles in
Eigenarbeit (Kopfabrduck selber erstellen, verschicken, selber einschneiden lassen etc etc)
hinbekomme um wirklich optisch ziemlich an der Realität von normalen Haaren zu sein.

Kurz ausgedrückt, ich persönlich brauche ein Studio. Die wollen Geld verdienen...also muss
man schon einiges an Geld ausgeben 

Subject: Re: INFO: abstehende Haare, Knotenunterschiede
Posted by Nali on Mon, 02 Mar 2009 09:34:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!

Nun, erstmal vielen vielen Dank für die zahlreichen Antworten! 
Bei mir ist es wirklich so - und mein Studio hat dies auch als "Bärte" bezeichnet - dass
da mehrere Zentimeter die Haare abstehen und wie schon richtig vermutet wird ein Haar
angeknüpft mit
ca. 40 cm und hängen tut nachher ein 35 cm Haar und der Rest steht ab und in die Höhe.
Habe auch schon mit dem Studio gesprochen, ob man da nicht ein 70 cm Haar nimmt und dann
zwei 35 cm Haare draus macht, aber das ginge nicht wurde mir dann gesagt... Ich weiß nun
leider
auch nicht mehr weiter und in meiner Nähe gibt es auch nicht so viele Möglichkeiten,
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zumindest
nicht wovon ich weiß und ich bin ehrlich, ich benötige da auch ein Studio. Es ist so schon
schwer
für mich damit umgehen zu müssen. Wenn ich dann noch alles selbst machen müsste,
dann 
wäre das noch viel schlimmer. Mir geht es auch hauptsächlich um diese abstehenden Haare.
Sicherlich stört mich der Preis auch extrem - und auch die monatlichen "Frisörkosten", aber
dann möchte ich auch meine Wünsche erfüllt sehen und nicht sowas, auch wenn die Haare
ansonsten ganz ok sind. (Ist auch Euro-Echthaar)

lg
Nali

Subject: Re: INFO: abstehende Haare, Knotenunterschiede
Posted by Nali on Tue, 03 Mar 2009 15:46:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kann mir da keiner einen Tipp geben in der Nähe von Hamburg?

Page 6 of 6 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1259
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=13886&goto=152008#msg_152008
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=152008
https://www.alopezie.de/fud/index.php

